



Presseinformation

01.04.2016

WAIDHOFEN. SOZIAL. AKTIV. fördert junges Talent – Teilnahme an Weltmeisterschaft unterstützt –

Der Verein WAIDHOFEN. SOZIAL. AKTIV. hat die junge Waidhofner Sportakrobatin Emilia Litschauer mit einem Betrag von € 500,- bei der Teilnahme an der Junioren Weltmeisterschaft der Sportakrobatik in China unterstützt.

„Es ist schön zu sehen, dass ein junger Mensch mit viel Begeisterung und Einsatz einen solch anspruchsvollen Sport ausübt und derartige Erfolge in so jungen Jahren feiern kann. Wir sind sehr stolz, dass Emilia Österreich bei der Junioren Weltmeisterschaft in China vertreten hat und somit eine wichtige Repräsentantin für die Bezirksstadt Waidhofen an der Thaya ist“, freut sich Vereinsobmann Mag. Rudolf Polt.

Neben karitativen Einrichtungen und bedürftigen Menschen ist es dem Verein WAIDHOFEN. SOZIAL. AKTIV. ein großes Anliegen auch sinnstiftende Jugendprojekte zu unterstützen. Um all diese Aktivitäten möglich zu machen erwirtschaften die Vereinsmitglieder Geldspenden bei unterschiedlichsten Veranstaltungen. *An dieser Stelle ein herzliches DANKESCHÖN an jeden einzelnen Spender!*



Text zu Bild (Unterstützung Emilia Litschauer.jpg): Obmann Mag. Rudolf Polt, Michael Strohmeier, Obmann-Stellvertreter Norbert Schmied und Evelin Bauer zeigten sich beeindruckt von der jungen Sportakrobatin Emilia Litschauer und stellten bei der Scheckübergabe ihr akrobatisches Können unter Beweis.

Rückfragen richten Sie bitte an:

WAIDHOFEN. SOZIAL. AKTIV.
Ulrike Zach
Schriftführerin-Stv.
Hauptplatz 1
3830 Waidhofen an der Thaya
Tel.: 02842/503-14
E-Mail: ulrike.zach@waidhofen-thaya.gv.at
Web: www.waidhofen-thaya.at/waidhofen-sozial-aktiv